

二人とも年齢は私より一回り以上若く、やる気に満ち溢れています！私も今月で38歳になりますが、まだまだ20代には負けられません！

出会いあり、別れあり。日本の4月は満開の桜のように美しい、と思う今日この頃です。

担当 発知



お知らせ掲示板

JECA FAIR 2013(5/29~5/31 東京ビッグサイト)への出展が決まりました。LED作業灯を中心とした展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

** ECA FAIR 2013 HPアドレス **
<http://jecafair.jp/>

第53号は、5月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来



新年度を迎えて



入学式・新学期シーズンを迎えた

今日この頃、皆様如何お過ごしでしょうか？私は舞い散る桜の花びらの如く、元気に飛び回っています(笑)

新年度を迎えて大きく変わった事と言えば、営業部から製造課に異動になった大辻君。営業活動で得た経験を基に、よりお客様のニーズに合わせた製品を世に送り出せる様に頑張ってもらいたいです。そして、なんと新人が2名！新たに配属になりました。ユーフェイスの佐藤君と渋谷君です。

今後はこの2名の新しい仲間と一緒に、益々皆さんのお役に立てるよう頑張りたいと思っています。4月は満開の桜のように美しい、と思う今日この頃です。



社会全体で再生可能エネルギーを普及させようという制度なのですが、普及すればするほど電気料金が高くなるデメリットもあります。

昨年、この制度の本場ドイツでは、電気料金の高騰を背景にエネルギー政策の見直しを行いました。買取価格の大幅引き下げや買い取りの中止も織り込んでいます。わが国も将来、同じ道を歩むかもしれません。ドイツの事例を学び、しっかりとエネルギー政策をお願いする限りです。

担当 長谷川正

エネルギー政策に期待



自己紹介



平成25年度の太陽光発電エネルギーの買取価格が決定しました。家庭用、企業用とも税込38円と、前年度より4円引き下げられています。

太陽光等の再生可能エネルギーで発電された電気は、電力会社が一定価格で買い取りしなければなりません。電力会社はその割増分を賦課金という名目で電気料金に上乗せしています。

杉山 剛(すぎやま たけし)と申します。平成一六年九月入社。現在は製造・技術開発課主任として、生産・品質両面においてお客様のお役に立てる様、日々精進しております。

今年で三十五歳。妻、子供一人の四人家族です。

趣味はサッカーとテニス。社内のテニス部長を拝命しております。

これからスポーツを楽しむには最適な季節を迎えます。今年は、入社時から溜めこんだ約〇キロの脂肪を燃焼させるべく計画中です。仕事もスポーツ同様全力で取り組んでいきます。今後とも宜しくお願ひ致します。

担当 杉山

春まつり

今年も満開の桜の下、新河岸川を和船で舟渡りする「小江戸川越春の舟遊」が行われました。

体験した近所のおばさまに話を伺うと、普段は犬の散歩コースとしか思っていないなかつた風景ですが、船から見上げる桜景色は格別で、こんなに綺麗な場所だったのかと、改めて見直したそうです。桜満開の河川敷を時間を気にせずにブラブラ散歩をするのも気持ちがいいものです。

しかし、桜を見ると名物の団子を食べたくなるのは何故でしょうか？鯉のぼりを見る柏餅を食べたくなるのは私だけ？そういういえ、今年もひな人形を見ながらちらし寿司を食べました。

とても気になります！

担当 石黒



はせがわ小江戸通信



まちと現場を明ると照らす
発行:(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp